Mitgliederversammlung 2013

Diesmal trafen sich die Mitglieder der St. Matthias-Bruderschaft am 9. März im Landgasthof "Zur Post" in Dreckenach, das zur Gemeinde Kobern-Gondorf gehört. Grund war neben einer Abwechslung sicher auch die Tatsache, dass der neue Brudermeister in Dreckenach wohnt.

Jährlich einmal werden die wichtigen Dinge der Bruderschaft besprochen. Begonnen wurde mit einer Schriftlesung durch den geistlichen Beirat Pastor Heiner Schuhmacher. Leider verlässt er im Mai die Pfarrgemeinde. Ein Dank verbunden mit allen guten Wünschen für die Zukunft gab der Brudermeister mit auf den Weg.

Einen Rückblick auf das Jahr 2012 gab Brudermeister Harry Schneider:

- Derzeit hat die Bruderschaft 117 Mitglieder
- Hans-Josef Koggel, Gründer und langjähriger Brudermeister, wurde zum Ehrenvorsitzenden gewählt,
 Anita und Edwin Pohlen für vielfältiges Engagement seit den Anfängen der Bruderschaft zu Ehrenmitgliedern
- Wallfahrt zum Apostelgrab vom 03.-05. Mai 2012
- 09. September 2012, am "Tag des offenen Denkmals", präsentierte die Bruderschaft in der Matthiaskapelle Bild- und Texttafeln sowie Führungen. Ein bes. Highlight bot der Jugendliche Johannes Gold mit seinen Darbietungen an der Truhenorgel, die er auch noch fachmännisch erklärte.

Beim Kassenbericht der Schatzmeisterin Anita Pohlen teilte sie die erfreuliche Zahl der Besucher im letzten Jahr in der Matthiaskapelle mit. Es waren 5832.

Bei den Neuwahlen gab es nur unwesentliche Veränderungen:

Brudermeister
Brudermeister
Brudermeister
Brudermeister
Brudermeister
Edwin Pohlen
Anita Pohlen
Astrid Schoor

Beisitzer: Ferdinand Gold, Norbert Heck, Karl-Peter Schoor, Heidi Mathe

Kassenprüfer: Dieter Schneiders, Erika Gold (neu)

Inzwischen sind 70 Teilnehmer zur Wallfahrt vom 02.-05. Mai 2013 angemeldet, wiederum viele Neupilger.

Denjenigen, die zu 25. mal mitpilgern, kommt in der Matthiasbasilika eine besondere Ehrung zu.

Zu weiteren Vorhaben im Jahr 2013:

- 28. April: Verabschiedung vom derzeitigen geistlichen Beirat Pastor Heiner Schuhmacher
- 24. Juli: Hl. Messe in der Matthiaskapelle
- 12. Okt.: Dankeschönfahrt für alle, die in der Saison Aufsichtsdienst in der Matthiaskapelle machen. Ausgewählt wurde Vianden in Luxemburg.

Auch diesmal wurden wieder alle Mitglieder, die im letzten Jahr 60-70-80 Jahre alt wurden, mit einer dekorativen Kerze bedacht.